



■ COLABORACIÓN DE BOLONIA Y COIMBRA

La Universidad avanza en la creación de un máster de español en Egipto

R.D.L.

La Universidad de Salamanca está trabajando en la creación de un máster internacional de formación de profesores de español en Egipto. Según ha informado la institución académica, en el máster, que forma parte de las acciones del Campus de Excelencia Internacional, colaborarán las universidades de Salamanca, Bolonia y Coimbra, así como seis universidades egipcias: El Cairo, Helwan, Al-Azhar, Ain Sham,

Minia y Alejandría.

Las primeras acciones del proyecto se desarrollarán en septiembre, cuando dos miembros del Departamento de Lengua Española de la Universidad de Salamanca viajarán a El Cairo para impartir un curso de especialización en lengua española.

Además, las universidades que colaboran en el proyecto han solicitado una ayuda TEMPUS de la Agencia Europea.